



## Bauindustrieverband Ost e. V. STATEMENT

### Berlin: Bauwirtschaft fordert Tempo von neuem Senat

Der Hauptgeschäftsführer des Bauindustrieverbandes Ost e. V. (BIVO) **Dr. Robert Momberg** äußert sich anlässlich der Wahl Kai Wegners zum neuen Regierenden Bürgermeister von Berlin und der Neuaufstellung des Berliner Senats:

„Die Wiederholung der Wahlen zum Berliner Abgeordnetenhaus hat in den letzten Monaten wertvolle Zeit des Handelns geraubt. Die neue Berliner Landesregierung unter der Führung von Kai Wegner muss nun dringend Tempo aufnehmen. Die regionale Bauwirtschaft ist auf die Unterstützung des neuen Senats angewiesen: Gute Stadtentwicklung funktioniert nur auf der Grundlage einer funktionierenden Verwaltung. Es müssen dringend benötigte Wohnungen errichtet und die Infrastruktur erweitert werden.“

Da die Legislaturperiode bis 2026 bestehen bleibt, müssen die gleichbleibend ambitionierten Ziele der Landesregierung endlich tatkräftig angegangen werden. Die bauindustriellen Unternehmen stehen bereit, ihren Anteil an der Entwicklung der Stadt Berlin zu leisten. Die Herausforderungen sind riesig. Um die wohnungs- und klimaschutzpolitischen Ziele erreichen zu können, bedarf es der gemeinsamen Anstrengung aller am Bau Beteiligten.“

*Der Bauindustrieverband Ost e. V. (BIVO) vertritt die Interessen von 260 Bauunternehmen mit 20.000 Beschäftigten in den Ländern Berlin, Brandenburg, Sachsen und Sachsen-Anhalt.*

Potsdam, 27. April 2023